

Sprechstunde in Bregenz am Donnerstag, 19. Februar 2015

Landesrat Johannes Rauch

Führen Sie ein persönliches Gespräch mit
Landesrat Johannes Rauch
am Donnerstag, 19. Februar 2015,
von 18:00 bis 19:00 Uhr
im Bregenzer Stüble
im Gösserbräu in Bregenz.

Landesrat Johannes Rauch betreut in der Vorarlberger Landesregierung die Ressorts Umwelt- und Klimaschutz, Öffentlicher Verkehr und Mobilitätsmanagement, Radverkehrsinfrastruktur, Abfallwirtschaft, Maschinenbau und Elektrotechnik, Entwicklungszusammenarbeit, nationale und internationale Hilfsaktionen, Osthilfe sowie Informatik. Im Rahmen seiner Tätigkeit legt Rauch großen Wert auf den direkten Kontakt mit der Bevölkerung. Wenn Sie also Fragen, Bitten, Ideen, Beschwerden oder auch Interventionen haben, nutzen Sie diese Gelegenheit. Bei der Sprechstunde können dem Landesrat aber auch allgemeine und persönliche Probleme unterbreitet werden.

www.vorarlberg.at | land@vorarlberg.at | +43(0)5574 511-0